

第42回香北地区納涼祭

8月14日(金)、香北小学校のグラウンドにおいて、「第42回香北地区納涼祭」が開催されました。

実施しているコミュニティ助成事業で整備されました。

親父バンドの演奏

や、子どもソーラン踊り、早飲み早食い競争、花火、福引大会で盛り上がりました。

またこの日使用されたアルミステージは、宝くじ社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源として



宝くじの助成金で整備したアルミステージ

奥津温泉夏まつり

8月14日(金)、花美人の里駐車場において、「奥津温泉夏まつり」が開催されました。

やまめのつかみどりや、コーラの早飲み、どん兵衛の早食い、水鉄砲大会、ビンゴゲームなどで多彩な催しが行われました。

打上花火も上がり、温泉街の夜空を彩りました。



齋の里納涼まつり

8月14日(金)、国民宿舎いつき前において、「齋の里納涼まつり」が開催されました。

宝探しゲームや、やまめのつかみどりが行われ、地元子どもたちや帰省された家族連れらで賑わい、大人から子どもまで、楽しいひと時を過ごしていました。



第33回富ひらめ祭

8月23日(日)、富ふるさと公園において「第33回富ひらめ祭」が開催されました。

会場内では、ひらめの塩焼きなど地元特産品などが販売され、それらを買いたい列が出来ていました。

園内の水路では、つかみ取りも行われ、子どもたちは、

夢中に魚を追いかけていました。

